

14 Un mystère subsiste

Tout cela n'avait donc été qu'une farce !
Et même moi qui connais Alice
depuis toujours,
je ne m'étais aperçu de rien.
Pourtant, contrairement
à mes compagnons de voyage,
j'avais fini
par découvrir la vérité.
Je n'avais même pas eu besoin d'être génial :
il m'avait suffi d'observer.

– Vous aviez vu
mais vous n'aviez pas observé,
a continué Frédéric.

Cela a sonné à mes oreilles comme un écho.
Et en un éclair j'ai compris pourquoi Alice
ne jurait que par les romans de son Écossais.
Ils étaient comme une lanterne
éclairant l'obscurité.

Un mystère subsiste pourtant,
qui n'a jamais été éclairci.

Je me suis renseigné à la réception de l'hôtel.
On m'a répondu qu'aucun individu
maigre et pâle n'y était descendu
et qu'aucune personne venue de l'extérieur
n'était entrée dans l'hôtel
de toute la matinée.

J'en ai conclu que l'homme à la pipe m'avait menti.
Il n'avait jamais entendu notre conversation du petit déjeuner.
Sans doute faisait-il partie du personnel du musée Sherlock-Holmes ?

